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一份爱心，在鑫融基人的双手中传递，托起寒门学子未来的辉煌。

一个节日，在鑫融基人传承诚信精神、倡导诚信文化的深深脚印中，播

下粒粒诚信的种子，生根发芽，开花结果。

一个承诺，只为帮助更多的人、更多的企业领到迈向未来的通行证。

从成立至今的12年里，市政府1000万元引导资金在鑫融基手中开出了

五彩斑斓的金融花海，成为带动洛阳经济社会发展、人民幸福安康的大推力

“火箭”、强有力“引擎”：先后为5000多家中小企业提供贷款担保500多亿元，

推动其增加利税217亿元、增加产值1813亿元、间接提供就业岗位6万多个。

此外，鑫融基上缴税款达3.75亿元，各项社会公益捐款1亿多元。

对在岁月中执着公益、坚守诚信的人来说，时光沉淀了他们的青春，升

华了他们对初心的坚持。点点滴滴，在他们郁郁葱葱的生命之树上，闪耀着

属于未来的七彩光芒。
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哲人有言在先：通向美好未来的路，只
需要一张通行证——诚信。

人无信不立，业无信不兴，国无信则
衰。凭借诚信让鑫融基站稳脚跟蓬勃发
展、一向热衷于公益事业的年永安，选择了
一条新路，开始自己的长征：帮助、推动更
多的人、更多的公司，拿到这张通向美好未
来的通行证。

就在鑫融基成立的第二年，时任国家
开发银行总顾问的史善新在一次与年永安
的交谈中再次表达了自己的想法：当前社
会诚信缺失，必须弘扬信用文化，可以将每
年的 11 月 22 日作为“中国诚信日”，谐音

“一是一，二是二”，蕴含倡导诚信之意。
以责任、担当为人所熟知的年永安，不

假思索地撂下一句话：“这个活儿咱干了！”
2007 年 11 月 22 日，鑫融基与政府部

门发起举办洛阳市第一个“11·22诚信日”
活动，并将每年的11月22日定为洛阳市的

“诚信日”。因其全国首创，直击人们关心
的诚信问题，该活动通过中央电视台《新闻
联播》为全国人民所熟知。紧随其后的，是

“诚信日”宣传月、以诚信为主题的广场文
化宣传活动、诚信征文活动……鑫融基通
过多种方式，让诚信观念不断深入人心，进
而走向全国。

2016 年 11 月 22 日，“百企抱团，共倡
11·22 中国诚信日”活动在郑州举行。年
永安和胡葆森、景柱等一大批知名企业负
责人现场宣读诚信宣言，共倡“11·22为中
国诚信日”，力图以诚信为行为规范，倡议

“做诚信人、办诚信事”，并当场特别发起设
立“11·22”诚信基金。年永安率先捐出
200万元注入该基金，用于诚信建设，助残
济困，表彰诚信先进个人、企业，弘扬诚信
理念。

12年来，鑫融基通过诚信晚会、诚信论
坛、广场活动、发起诚信联盟、诚信签名等
形式，让诚信的种子在越来越多的人心中
萌芽成长、开花结果。

传承诚信精神、倡导诚信文化，以实际
行动让诚信在广大创业者乃至普通百姓的
心中深深扎根……鑫融基人已经走在建设
诚信洛阳、诚信河南、诚信中国的前列。

8 月 22 日上午，洛报爱心帮扶中心·金
鑫·2018阳光助学金发放仪式隆重举行。河
南鑫融基金控股份有限公司如往年一样，成
为爱心助学的主角：与河南省金鑫爱心教育
基金会共同拿出37万元资助贫困学子。

与多年前相比，鑫融基的爱心助学事业
已经在董事长年永安的带领下，发展为庞大
的系统，走出一条越来越宽的公益助学路：

从给一年到给四年：从2017年起，鑫融
基除了一次性捐助，还增加了全程资助模
式，分 4 年全程资助寒门学子 1 万元爱心助
学金。8月22日，去年首批签订全程资助协
议的30名贫困学子和今年新签订全程资助
协议的 20 名贫困学子，同时拿到了爱心助
学金。

从助学金到对口帮：贫困学子除领取助
学金外，还可以和“鑫融基80汇”（80后员工
组成的团体）成员结成一对一帮扶关系，一
旦在学习、就业等方面遇到问题，可及时和

“鑫融基80汇”成员沟通交流，获得帮助。
从一个人到一群人：2009年，年永安自

筹资金 500 万元成立全省首家非公募基金

会——河南省金鑫爱心教育基金会，不但吸
引众多鑫融基员工关注参与爱心助学，更通
过后续与多部门联合举办的一系列爱心行
动，带动社会各界关注贫困学子。

截至目前，年永安已累计捐款 1100 多
万元，共资助贫困学子 5600 余名……如此
多的钱，自己留着发展不更好吗，为何要白
白“扔”出去？

面对寒门学子、面对媒体，年永安的回
答总是那样直截了当、饱含思想的力量：

“上高中时因为家里穷，每次周末回家
得带一小瓶咸菜到学校，作为下周的菜。有
的时候情况特殊，直接啃了一星期干馍，我
深深地理解寒门学子求学的坎坷。”

“少年强则国强，少年进步则国进步，帮
助弱势群体，特别是因为家庭贫困上不起学
的孩子，是每个企业家的义务，这是中华民
族实现梦想的基础，关系到国家和民族的
未来。”

寒门学子心怀梦，拳拳爱心送春风。每
年的金秋，年永安总要带领鑫融基人，奋力
托起一个个属于未来的希望和梦想。
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鑫融基：责任担当 催开一路诚信花 “帮助中小微企业实现梦想，才是最大的
公益事业，这也是鑫融基的初心。”年永安如
是说。

内诚于心，外信于人，光阴荏苒，初心不
改。以年永安为首的鑫融基人，感悟着诚信
的非凡之力，也愈加相信天道酬“诚”的真谛，
将对诚信的执着坚守转化为发展壮大支持更
多中小企业的坚实行动，以鑫融基的长征，帮
助越来越多的企业迈向辉煌的未来。

“鑫融基的成立，必将为洛阳市中小企业
的健康发展起到积极的巨大的推动作用。我
们要实实在在为中小企业的健康发展提供一
个有力的平台，打下一个坚实的基础，树立一
面光辉的旗帜。”2006年9月15日，在鑫融基
投资担保有限公司成立仪式上，年永安郑重
承诺，这也是鑫融基人共同的承诺书。

12 年间，鑫融基针对中小企业缺乏有
效抵质押财产的实际情况，灵活采用股权
质押、应收账款质押、动产浮动抵押等组合
担保方式，帮助中小企业从银行获得贷款
支持。截至目前，鑫融基先后为 5000 多家
中小企业提供贷款担保 500 多亿元，推动
其增加利税 217 亿元、增加产值 1813 亿元、
间接提供就业岗位 6 万多个，为中小企业
健康发展提供了有力平台。

12年间，鑫融基通过各种方式推动信用
体系建设：2007年推动设立洛阳市城乡信用
协会，通过企业入会前公示、发放贷款前公
示、发放贷款后监管等，为信用担保业健康发
展指明方向；在担保业务基础上提供小额贷
款、融资租赁、资产管理、股权投资等业务，通
过大数据技术手段进行企业信用分析，筛选
优秀企业和优质资产，进而提供全方位、多层
次、全生命周期的综合金融服务，为中小企业
健康发展打下坚实基础。

“我发自内心支持那些想干事儿、能干
事儿的人，愿意和他们做朋友。”回忆12年前
的承诺，年永安的想法依然如故。

热心公益、坚守诚信，凭借思想的力量成
为洛阳担保业的公益担当和诚信担当，帮助
众多中小企业获得通向未来的通行证……枝
繁叶茂的鑫融基，一枝一叶，都闪耀着属于未
来的七彩光芒。

舒男 刘凤莹 文/图
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本报讯 （记者 苏楠）“最多跑一
次”有了河南标准！日前，省质监局
等部门制定发布我省地方标准《政务
服务“一网通办”前提下“最多跑一
次”工作规范》（以下简称《规范》），
将于 9 月 1 日起实施。此举为我市各
部门推进审批服务标准化提供了统
一遵循。

“最多跑一次”概念明确
《规范》对一系列术语的定义进行

了明确。
■“一网通办”：以河南政务服务网

为全省一体化网上政务服务平台，通过
整合各级各部门政务服务资源和网上
服务入口，使所有政务服务事项能够通
过河南政务服务网提出申请，统一办
理，办理结果实时在线查询、获取，实现

一次登录，全网通办。
■“只进一扇门”：通过推动各部

门的政务服务事项向政务服务中心集
中，优化其“一站式”功能，实现“前台
综合受理，后台分类审批，综合窗口
出件”的集成服务模式，使服务对象
到现场办理“一件事”只进一个办事
场所。

■“最多跑一次”：通过优化办事流
程、整合政务资源、融合线上线下等方
式，实现服务对象办理“一件事”在申请
材料齐全、符合法定受理条件时，从提
出申请到获得办理结果，全过程一次上
门或零上门。

7类材料不得要求提交
针 对 群 众 反 映 较 多 的“ 奇 葩 证

明”问题，《规范》提出，申请材料应合

法、必要、简化，明确 7 类材料不得要
求提交，努力从源头上避免审批机
构利用一些所谓的“证明材料”设置
障碍：

■无法律法规依据的。
■能通过已有证照来证明的。
■能采取申请人书面承诺方式解

决的。
■能被其他材料涵盖或替代的。
■能通过政府部门核查和部门间

核查、网络核验、合同凭证等办理的。
■开具单位无法调查核实的证明。
■上一个审批服务环节已收取的

申办材料。
此外，《规范》中提出，对主要申请

材料齐全且符合法定要求，但次要材料
有欠缺的申请事项，宜先予受理和办
理，并一次性告知需补正的材料、时限

和超期处理办法，在材料补正后及时作
出办理意见。

服务指南信息更丰富
《规范》对服务指南编制提出具体

要求：服务指南应编制完整版，可根据
实际情况编制简版。服务指南完整版
应置于政务服务网站的显著位置，供服
务对象查阅、下载；可支持手机APP、二
维码等方式快速浏览和查询。简版宜
印制纸质活页、宣传折页，按要求定位
摆放方便群众索取。

服务指南中须包含事项类型、设立
依据、受理机构、决定机构、办理条件、
申办材料、受理方式、办理流程、办理时
限、收费依据及标准、咨询方式、监督投
诉渠道、办理地址和时间等信息，从而
让办事群众一目了然。

无法律法规依据等7类材料不得要求提交，服务指南信息更丰富
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“最多跑一次”有了河南标准
本报讯（记者 李三旺）28 日至昨日，应急管理部党组

成员、总工程师王浩水一行来洛，对我市危险化学品监管工
作进行督导调研。

在洛期间，调研组先后到中石化洛阳工程有限公司、洛阳
中硅高科技有限公司、中石化洛阳油库、中石化洛阳分公司、
洛阳黎明大成氟化工有限公司等企业，认真听取企业安全生
产工作情况汇报，并就企业安全生产管理、隐患排查治理、应
急救援指挥等进行现场指导并提出要求。

近年，我市不断完善安全生产体制机制，狠抓责任落实，深
化治理整顿，强化监管执法，安全生产形势持续稳定向好。同
时，我市紧紧围绕“遏制事故，不发生亡人事故”的工作目标，着
力推进危险化学品企业提升改造和搬迁退出工作，企业本质安
全水平不断提高，连续9年没有发生安全生产责任亡人事故。

调研组对我市安全生产工作取得的成绩给予充分肯定，
并对下一步工作提出要求。调研组强调，要认真落实《中共
中央国务院关于推进安全生产领域改革发展的意见》等文件
精神，持续做好安全生产工作。要充分认识安全生产工作的
特殊性和极端重要性，加快推进危险化学品的安全综合治理
工作，坚决遏制事故发生。要认真做好当前安全生产工作，抓
好煤矿、非煤矿山、消防、旅游等重点行业的监管，确保安全形
势持续平稳。

应急管理部监管三司副司长张兴林，省安监局局长张昕、
副局长侯峰，市领导吴孟铎、侯占国等参加调研活动。

应急管理部调研组来洛

本报讯（记者 李三旺 通讯员 冯波）昨日，市政协召开
双月协商座谈会，围绕“加快培育住房租赁市场，促进住有所
居”主题进行协商建言。

座谈会上，部分政协委员、专家学者、民主党派代表围绕
加强租赁住房的建设管理、推动人才公寓建设、建立网格化管
理机制和信息服务平台、规范房屋租赁税收管理等诸多方面
提出了意见和建议，有关部门围绕意见建议进行了答复。

会议强调，全市各级政协组织和政协委员要重点围绕扩
大租赁房源、培育住房租赁企业、加强市场监管等问题深入调
研、建言献策，提升协商质量和实效，为我市加快培育住房租
赁市场，推动经济高质量发展贡献智慧和力量。

市政协副主席雷雪芹参加座谈会。

市政协召开双月协商座谈会

扫二维码，查看座谈会发言摘要
短网址：http://shouji.lyd.com.cn/

n/871855

（上接01版）相信洛阳能够以此次活动
为契机，充分借助各位院士、专家科技
创新的引领作用、招才引智的桥梁作用
和研判谋划的智囊作用，以更高标准、
更大力度谋划和推动洛阳的工作，在推
动科技创新、增创发展新优势、引领河
南高质量发展上再立新功。

中国科学院原副秘书长沈保根
在致辞时说，近年，洛阳大力构建现
代创新体系，着力发挥自创区技术创
新引领作用，在产业结构转型升级、
科技创新等方面发展势头良好。中国

科学院及广大院士将进一步聚焦洛
阳、深化合作，加快探索更广阔的合作
空间、更开放的合作模式，形成更灵活
的合作机制，为推动洛阳高质量发展作
出更大贡献。

中国工程院秘书长陈建峰在致辞
时说，这次“院士洛阳行”活动，为双方
深化院地科技合作、推进产学研深度
融合、加快科技成果在洛阳转化搭建
了良好的交流平台。下一步，中国工
程院将继续发挥国家高端智库作用，
紧扣洛阳发展新形势，积极组织更多

院士来洛开展战略咨询和战略研究，
为洛阳经济建设和高质量发展提供更
多智力、人才支撑。

在座谈会上，参会的各位院士先后
发言，立足各自领域，站位科技创新和
产业发展前沿，对洛阳产业创新提出了
很多富有建设性、指导性、操作性的真
知灼见；我市部分高校和科研院所代表
也作了发言。

昨日上午，各位院士、专家分成“新
材料、化工和冶金组”“先进装备制造
组”，分别走进黎明化工研究院、中船重

工第七二五研究所、洛钼集团和中国一
拖集团、中信重工、洛阳LYC轴承有限
公司等企业和科研院所，调研我市产
业创新发展工作。根据“院士洛阳行”
活动安排，今日，我市还将举办院士论
坛，邀请相关院士继续围绕产业创新
作主旨报告。

省科技厅、省科学院相关负责同
志，市领导李少敏、刘应安、何伟、贺敏，
我市200余家高新技术企业、新型研发
机构、河南省院士工作站、“河洛英才”
团队负责同志等参加座谈会。

深化院地合作 加快创新发展


